

El futbolista no se despegó de Marisol, su madre, que está muy delicada de salud

La historia de los papás de Gary Medel en el club de barrio de Conchalí

MARCO VALERIA

“Los quiero mucho”, escribió Gary Medel (36) en la foto de sus padres, Luis Medel y Marisol Soto, que la mañana del martes subió a su cuenta de Instagram (@gary_medel17, 3,8 millones de seguidores). Como se sabe, el defensor del Vasco da Gama llegó en la madrugada del lunes al país para visitar a su madre, que en la tarde del domingo tuvo que ser llevada hasta la Clínica Dávila, tras sufrir una descompensación por una grave enfermedad que padece hace un tiempo. Marisol ya volvió a su casa y está consciente.

Hasta volver a Brasil, el crack disfrutó de la compañía de sus padres que han sido un pilar básico en su vida, ya sea en sus primeros pasos futbolísticos en el Sabino Aguad, club de barrio de Conchalí, como luego en su carrera profesional.

Luis se estrenó como jugador en el Sabino, a comienzos de los 80', según recuerda Fernando Aguilar (63), ex presidente del club y amigo de los

“Luis y Marisol se conocieron jovencitos en el barrio cerca de la cancha del Sabino Aguad. En el club la Mari estuvo un tiempo de secretaria y tesorera”, contó Fernando Aguilar, amigo de la familia y ex presidente del club.

Medel Soto, que se conocieron en la población y luego llevaron su amor al fútbol amateur. “Yo jugaba con Luis. Él era delantero, como un 7. Yo, en cambio, era defensor. Jugamos hartito, hartito, hartito, ganamos campeonatos”, recuerda Aguilar.

“Jugaba como delantero. Pese a sus escasas condiciones, destacaba por su pundonor y empuje. Quienes compartieron cancha con él, como compañeros o rivales, admiten que lo suyo no era la técnica depurada. Suplía sus rípios con mucha velocidad”, según el libro “Simplemente, Gary” del periodista Cristian Arcos. Incluso a Luis Medel, por su rapidez, le decían “El Motoneta”.

“Luis y Marisol se conocieron jovencitos en el barrio cerca de la cancha del Sabino Aguad, en Conchalí. En el club la Mari estuvo un tiempo de secretaria y tesorera, por lo que recuerdo. Gary jugó luego en infantiles, después el Kevin, el hermano chico.



Mamá Marisol, Gary y papá Luis, en una de las tantas tardes de fútbol en Conchalí.



Con decirle que las premiaciones se hacían en la misma calle de la población. Eran años difíciles, hoy en día es distinto. Ahora la cancha que era de tierra tiene pasto sintético”, explicó Aguilar.

“Todo se fue dando en torno del club. Ya no viven ahí, se fueron. La casa donde vivían, Gary se las regaló a las tías y les compró otra a los papás en Quilicura. Entonces, se perdió esa relación de club, pero hay lindos recuerdos”, abunda Aguilar.

Gary Medel nació el 3 de agosto de 1987, 9 años después de su hermano, Luis. El padre, que lo bautizó en honor al actor Gary Cooper, trabajaba como barrendero municipal, por lo que la plata no abundaba. Por eso se fueron a vivir a la casa de Delfín Soto, el papá de Marisol, en la esquina de La Palmilla con Urmeneta, en el corazón de Conchalí, lugar que llegó a albergar a 30 familiares, según el relato de Arcos.

Luis y Marisol iniciaron su historia de amor en las canchas del Sabino Aguad. Siguen juntos.

“Mari siempre fue una buena madre, luchadora por sus hijos. Luis, el hermano mayor de Gary, pudo ser jugador también, pero por cosas de la vida no lo fue. Luego nació el Gary, los gemelos Vania y Kevin. Fue una lucha la que dieron los Medel Soto, dentro de su vida de humildad, de sacrificio y esfuerzo. Gary fue el que llegó y está donde está. Ellos después lo han tenido todo, por lo que Gary le ha dado a su padre, madre, hermanos y a toda su familia. Por lo que he visto, los ha ayudado a todos. A mí incluso me ha invitado a su parcela con un grupo de amistades”, asegura Aguilar.

“Hasta el día de hoy todos en el club quieren a la Mari, al igual que a su marido. Si bien se han alejado, no dejan de ser del Sabino Aguad. Ella entregó mucho al club. Incluso lavaba hasta las camisetas de los jugadores. Le dábamos un aporte por eso, porque era un trabajo. El club era humilde. No teníamos lavadora”, recuerda el ex dirigente.

El Vasco da Gama jugará este miércoles contra el Bragantino, por la segunda fecha del Brasileirão. En la nómina divulgada por el club de Rio de Janeiro no aparece el chileno.